
 

 

 

UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA 

CENTRO DE COMUNICAÇÃO, TURISMO E ARTES 

Departamento de Jornalismo 

 

ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

DO COLEGIADO DO DEPARTAMENTO DE JORNALISMO– 

DEJOR/CCTA/UFPB 

 

 

 

DATA, HORA E LOCAL: 

No primeiro dia do mês de agosto de 2023, às 15h, deu-se início, via Google Meet, a 5ª 

reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, neste ano.  

 

PARTICIPANTES: 

Agda Aquino, Carlos Azevedo, Dinarte Varela, Edônio Alves, Glória Rabay, Fabiana 

Siqueira, Marluce Pereira, Margarete Almeida, Sandra Raquew, Suzane Barros e Zulmira 

Nóbrega. Na representação estudantil, compareceu ao encontro o discente João Lucas. 

 

MEMBROS QUE NÃO PARTICIPARAM: 

Pedro Benevides, Patrícia Monteiro, Suelly Maux, Sandra Moura. 

 

Informes: 

 

 

 

 

 

 



PAUTA: 

 

1. Apreciação do Relatório da Seleção para Professor Visitante 

 

A professora Glória Rabay procedeu a leitura do relatório da Seleção para Professor 

Visitante, objeto do Processo 23074.017589/2023-70, o qual teve como resultado 

conclusivo a aprovação e classificação do candidato: 1) Antônio Fausto Neto; e a 

aprovação dos candidatos: 2) Alberto Efendy Maldonado Gómez de La Torre; 3) Laura 

Loguercio Cánepa; 4) Liriam Sponholz, nessa exata ordem. O colegiado votou e o 

relatório foi aprovado por unanimidade. 

 

 

2. Homologação da aprovação, pela chefia, dos projetos de extensão 

 

A chefe de departamento, professora Suzane Barros, apresentou ao colegiado os nomes 

dos projetos de extensão aprovados via Sigaa e o colegiado referendou sua decisão. A 

lista de todos se encontra no anexo desta ata. 

 

 

3. Discussão sobre a ementa da disciplina Oficina de Jornalismo Impresso, 

solicitada pelo professor Carlos Azevedo 

 

A chefia departamental, Suzane Barros, deu a palavra ao professor Carlos Azevedo, 

solicitante do ponto de pauta. Com a palavra, o professor Carlos Azevedo então solicitou 

a desobrigação da impressão do jornal Questão de Ordem, produto da disciplina “Oficina 

de Jornalismo Impresso”, uma vez que a impressão não tem sido garantida, em virtude de 

burocracias legais no que tange as compras, no âmbito do Departamento e da Direção de 

Centro. Após discussão, a professora e chefe de departamento, Suzane Barros comunicou 

que buscaria possibilitar a impressão por meio de dispensa de disciplina, para evitar a 

morosidade inerente aos processos licitatórios. A professora Sandra Azevedo solicitou, 

como proposta, que houvesse a flexibilização da ementa da disciplina “Oficina de 

Jornalismo Impresso”, tornando possível a elaboração de outros produtos, além do jornal 

impresso. 

 

(...) 

 

 

 

 


